

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Dari 7 jurnal yang ditampilkan, sebanyak 4 jurnal menyatakan bahwa pengetahuan ibu berada dalam kriteria yang baik. Dan 2 jurnal lainnya menyatakan pengetahuan ibu masih kurang baik. Dari 4 jurnal yang menyatakan pengetahuan ibu dalam kategori baik, dan setidaknya 3 jurnal yang menyatakan adanya pengaruh yang signifikan antara pengetahuan dengan tindakan pencegahan ISPA berulang yang dilakukan oleh ibu balita. Dan satu jurnal lainnya menyatakan tidak ada pengaruh yang signifikan antara pengetahuan dengan tindakan pencegahan yang dilakukan oleh ibu balita. Sedangkan dari 3 jurnal yang menyatakan pengetahuan ibu kurang baik, setidaknya 2 jurnal menyatakan ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan dengan tingginya tingkat kejadian ISPA.

Dari 7 jurnal diatas sebanyak 4 jurnal yang menyatakan sikap ibu balita rata-rata adalah sikap yang baik. Dan 3 jurnal lainnya menyatakan sikap ibu kurang baik. Dari 4 jurnal yang menyatakan sikap ibu baik semua menyatakan ada hubungan yang signifikan antara sikap dengan tindakan pencegahan ISPA berulang pada balita. Dan dari 3 jurnal yang menyatakan sikap ibu kurang baik, dua jurnal menunjukkan hasil adanya hubungan yang signifikan antara sikap dengan tindakan dan perilaku yang dilakukan ibu dan satu jurnal lainnya menyatakan tidak adanya hubungan yang bermakna antara sikap ibu terhadap tingginya kejadian ISPA pada balita.

## **5.2 Saran**

Adapun saran yang dapat diberikan oleh peneliti berdasarkan hasil penelitian tentang pengetahuan dan sikap ibu balita terhadap ISPA

### **5.2.2 Bagi Institusi Pendidikan**

Bagi institusi pendidikan diharapkan penelitian ini bisa menjadi bahan referensi bagaimana gambaran lebih lanjut mengenai pengetahuan dan sikap ibu dengan balita yang menderita ISPA

### **5.2.3 Bagi Peneliti Selanjutnya**

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan konsep penelitian mengenai pengetahuan dan sikap ibu dengan balita yang menderita ISPA. Dan mungkin lebih perhatikan faktor-faktor lain yang mungkin mempengaruhi pengetahuan maupun tindakan ibu dengan balita yang terkena ISPA.